

令和3年度
川合小学校
校長室だより

校訓：強い子 明るい子 考える子
～子供たちの未来と笑顔のために～

川合の子

第11号
11月1日

授業公開日～10月22日～

6月以来となる授業公開日でした。今回もお忙しい中おいでいただきありがとうございます。



1年生：学活 みんなといっしょに
たのしいきょうしゅく



2年生：算数
新しい計算を考えよう



3年生：外国語活動
アルファベット



4年生：総合的な学習の時間
環境についてまとめよう



5年生：外国語
Where is the post office?



6年生：学活
未来のことを考えよう

1年生は栄養教諭の渡部先生とのチームティーチングによる食の授業。2年生は算数の大きな柱である「かけ算」の導入場面の授業。3年生はアルファベットに慣れ親しむ学習で保護者の方にも参加していただきました。4年生はタブレットで調べたことをスライドにまとめる授業。5年生は英語で道を尋ねたり答えたりする外国語の授業。6年生は未来（将来）の夢や生き方について考えるキャリア教育の授業。子供たちは保護者の皆さんに見守られながら張り切って学びました。

学校保健委員会

～生活習慣による目の発達について～

授業公開に続いて学校保健委員会を開催しました。PTA 保健体育部のお世話によるもので、講師に視能訓練士の桑谷周一郎先生（ふじはら眼科クリニック）をお招きし、目の働きや健康について、児童・保護者・教員全員が研修を受けました。

メディアに1時間触れたら5分～10分は目を休ませること、メディアと付き合うには「ルール作り」が大切であることなどを教わりました。「め、スッキリ体操」など体を動かす活動もあり楽しく学ぶことができました。保健体育部の皆様、たいへんお世話になりました。





秋は地域との関わりある学びがいっぱい！
 教室の学びを存分に発揮します！
 ～お弁当の準備などお世話になりました～

1年生・2年生



遠足で三瓶山北の原に行きました。野外観察やススキの迷路などで秋を満喫しました。

3年生



エゴマの脱穀をしました。乾燥したエゴマを棒でたたくと実がたくさん落ちました。今回も和田さんにお世話になりました。

4年生



三瓶山西の原で植林体験をしました。総合の環境学習の一環です。循環型の環境保全を体感しました。

5年生



災害時の食事レシピを発表したり、非常時の炊飯について学んだりしました。川合町自主防災クラブの活動の一環として多くの方に授業に協力していただきました。

全校



校内マラソン大会 たくさんの応援や見守りをありがとうございました。今回は町に出て走りました。

6年生



石見銀山学習で大久保間歩に入りました。また世界遺産センターを訪れ見学や砂から銀を取り出す体験をしました。



様々な活動をホームページで紹介しています。ご覧ください。

【本校のコロナ感染症対策について】

平素よりコロナ感染症対策についてご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、10月22日付で配付した市教委文書にある通り、大田市の小中学校では感染レベル2がレベル1への取扱いとなりました。これにより学校の教育活動も「感染リスクの高い活動は停止したり、徐々に実施したり」といった対応から「適切な感染対策を行った上で実施」が可能な状況となりました。大変喜ばしいことと考えています。

これにより本校では「レベル2における『感染リスクの低い活動から徐々に実施』を念頭に置き、**これまでの基本的な感染対策は継続しつつ可能な教育活動については必要に応じて制限を緩和していく方針**です。今後も感染症対策には十分に配慮しながら教育活動を進めて参りますので、引き続きのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今後の教育活動の例（現時点での考え方） ※その時々々の状況を踏まえ対応を変更する場合があります

- ・学習公開日や学習発表会・・・これまでの「各家庭お一人まで」の制限を緩和して実施
- ・お弁当の日・・・1学期の「各学年で喫食」から「なかよし班での喫食」へ。但し、互いの距離を十分にとって黙食するなど工夫して実施。 等